

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Frauenstein am 03. Februar 2009

Verlegung von Kopfsteinpflaster in der Kirschblütenstr. zwischen der Straße "Am Lindenbaum" bis Einmündung Georgstr./Haltestelle Herrnbergstr. (CDU)

Der Magistrat wird gebeten, in der Kirschblütenstraße zwischen der Einmündung der Straße „Am Lindenbaum“ (gegenüber der Volksbank) und der Einmündung der „Georgstraße“ (an der Haltestelle „Herrnbergstraße“) den bisherigen Teerbelag durch ein geräuschneutrales Kopfsteinpflaster – wie beispielsweise in Eltville – ersetzen zu lassen.

Begründung:

Frauenstein leidet seit Jahren unter der Zunahme des Verkehrs, der insbesondere im Ortskern durch erhöhte Geschwindigkeiten zu Gefahrensituationen führt. Andere Verkehrsberuhigungsmaßnahmen wie die Installation von ortsfesten Blitzgeräten oder die Erhöhung von Bordsteinen wurden seitens des Magistrats bisher abgelehnt. Die Verlegung von Kopfsteinpflaster soll die Fahrer von Automobilen nun dazu anhalten, langsamer zu fahren und so mehr Rücksicht auf andere Verkehrsteilnehmer zu nehmen.

Zudem dient Frauenstein als Naherholungsgebiet der Landeshauptstadt. Zahlreiche Ausflugsgäste besuchen den Ort tagtäglich, insbesondere wegen seines ländlichen Charakters. In diesem Sinne würde die Verlegung von Kopfsteinpflaster maßgeblich dazu beitragen, den historischen Ortskern zwischen Georgstraße, katholischer Kirche und Burg wiederherzustellen und die Eigenschaft Frauensteins als beliebten Ausflugsort und Aushängeschild Wiesbadens zu stärken.

Beschluss Nr. 0005

Der Antrag wird mit folgender Änderung beschlossen:

Gemeinsamer Antrag der CDU- und SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat nimmt Bezug auf seinen Beschluß Nr. 73 vom 25. November 2008 - der noch nicht beantwortet ist - und bittet zusätzlich zu prüfen, ob im gesamten Ortskern eine Pflasterung zur Verkehrsberuhigung vorgenommen werden kann.

+

+

Verteiler:

Dez. IV/6602

Dez. IV/6604

1006

Lupp
Ortsvorsteher